



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES  
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

NOTA DE PRENSA N° 064 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

## Provincia de San Miguel celebró con entusiasmo celebraciones por Semana Forestal Nacional 2012

Por: Lorenz Paúl Díaz Chotón



Equipo Técnico del proyecto “Reforestación en las Zonas Alto Andinas de las Provincias de San Pablo y San Miguel, Cajamarca”, organizaron impresionante pasacalle y actuación solemne por la **Semana Forestal Nacional.**

Con la participación de la Municipalidad Provincial de San Miguel, Unidad de Gestión Educativa San Miguel, Agencia Agraria Regional – San Miguel, Instituciones Educativas, Equipo Técnico y beneficiarios del proyecto “**Reforestación en las Zonas Alto Andinas de las Provincias de San Pablo y San Miguel, Cajamarca**” y público en general, el pasado viernes 23 de los corrientes se llevó a cabo un multitudinario pasacalle y actuación solemne para conmemorar las celebraciones por la “Semana Forestal Nacional”, la que fue instaurada mediante el D. S. N° 0210-74-AG.

El pasacalle se desarrolló con alegría, entusiasmo y mucho compañerismo; se pudo apreciar la creatividad de cada uno de los participantes ya que presentaron pancartas con diversos lemas alusivos a la fecha e incentivando el cuidado y uso sostenible de nuestro recurso forestal.

Por su parte el alcalde provincial de san miguel, Sr. Guillermo Espinoza Rodas, manifestó: *“En los últimos años nuestro planeta viene sintiendo los estragos del*



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

*llamado cambio climático y una de las principales causas es la deforestación, es en este sentido que el Gobierno Regional de Cajamarca viene invirtiendo esfuerzos y recursos económicos para hacerle frente a esta problemática y es nuestra provincia una de las elegidas para desarrollar proyectos de reforestación”.*

Una de las actividades que más emocionó a la población san miguelina, fue cuando los alumnos del quinto año de educación secundaria de la Institución Pública San Miguel, dirigidos por los técnicos del proyecto “Reforestación en las Zonas Alto Andinas de las Provincias de San Pablo y San Miguel, Cajamarca”, realizaron una plantación demostrativa de 150 plántones de *Pinus patula* en el área de la junta vecinal del barrio Cuchumayo, con la finalidad de incentivar a la población la actividad de la reforestación de manera masiva en las áreas libres de las comunidades.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 26 de noviembre de 2012.**

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y  
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**